
 
 
 

 
      

      
 

 
 
 

 

   CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 
 
Resumo da Reunião da Câmara Setorial Permanente de Educação 

Ambiental 

Data: 29/03/2016 

 

Membros presentes:  Jorginaldo Oliveira (REARJ),  Maria da Glória 

Ibiapina Lopes (CEA/SMAC),  Renata D'Acri, (CEA/SMAC), Marco 

Antônio (SENGERJ), Liana Petlengell (COMLURB), Pablo Araújo 

(Moleque Mateiro)  

Convidados: Marcus Vinícius (ASAG) 

 

 

 

Renata abriu reunião com informes sobre o Projeto de Educação Ambiental 

nos Parques Municipais que ainda está em construção  no Centro de 

Educação Ambiental para acréscimos de detalhes importantes, que foi 

iniciado pela servidora Ana Muralha. Por este motivo não trouxe para a 

reunião de hoje,mas será enviado por e-mail após avaliação do Secretário 

Carlos Muniz. Marcos Vinícius, “Biriba” , apresentou-se e esclareceu 

necessidade em estar como representante da ASAG nesta Câmara Técnica , 

pois  a ASAG (Associação de Surfistas e Amigos de Grumari)  resolveu que 



deveria estar a par das legislações vigentes , resoluções etc .“Biriba” leu a 

solicitação enviada ao Secretário sobre esta necessidade. Ele também 

informou sobre o Mundial de Surf. Buscou informações na Secretaria sobre 

logística para o evento e a liberação do mesmo sairá da SMAC diretamente 

para o Gabinete do Prefeito. O foco do evento será Meio Ambiente. O evento 

terá espaço reservado para divulgação de projetos e ações que visem 

preservação do Meio Ambiente. Renata informou  sobre o Comitê Assessor 

que ainda não está atuando porque falta indicação da SMH e outras 

Secretarias. Foi solicitada opinião da CTPEA sobre o assunto se devemos  

esperar indicações ou se Comitê deve  iniciar os trabalhos com esta 

composição atual. Foi decidido em reunião que o Comitê Assessor deve 

iniciar os trabalhos com atual composição e vagas ociosas ainda abertas 

para serem ocupadas. Data de posse do Comitê Assessor será publicado em 

D.O. . Liana comprometeu-se indicar alguém da Comlurb para preencher 

uma das vagas do Comitê. Pablo solicitou atualização de e-mail. Liana 

informou que  seu suplente nesta  Câmara é  o Sr. Bruno Lami. Liana sugeriu  

como nova proposta de pauta a Nova Lei de Educação Ambiental para 

Consumo Sustentável para que seja trabalhada em conjunto em todas as 

Câmaras Técnicas para adaptar ao Município. Marco Antônio informou que 

haverá dia 06 reunião na SMAC para procedimentos para a Conferência de 

Meio Ambiente que se realizará em junho deste ano. Pablo comunicou sobre 

o 2º encontro científico do Parque Estadual da Pedra Branca patrocinado por 

FURNAS.  

 

Maria da Glória Ibiapina Lopes 

CEA/SMAC 


